REGIÓN

Miércoles 16.04.25

LA VERDAD

## Ayudas de 5 millones del Ministerio contra la pobreza infantil

La dotación aprobada por el Gobierno central permitirá financiar programas de protección a las familias

### LA VERDAD

MURCIA. El Consejo de Ministros aprobó ayer, a propuesta del Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, la distribución de 5,1 millones de euros a la Región de Murcia para la protección de las familias y la atención a la pobreza infantil. La inversión total propuesta por el Ministerio dirigido por Pablo Bustinduy para transferir a comunidades y ciudades autónomas es de cerca de 200 millones de euros, y se va a destinar, además de a reforzar los servicios sociales, a financiar programas de protección a las familias y de atención a la pobreza infantil.

Durante la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros, Pablo Bustinduy enfatizó que estas actuaciones deben orientarse a mejorar la situación de las familias más vulnerables y de las que presentan necesidades singulares de protección, como las familias monoparentales, las familias numerosas o las que viven en el medio rural.

Con este objetivo, en esta par-

tida se han incluido 65 millones de euros, de los que 2,6 millones de euros corresponden a la Región de Murcia, destinados específicamente a proyectos de intervención social y a prestaciones para familias en riesgo de pobreza. Asimismo, estas avudas se podrán destinar a cubrir necesidades básicas como la higiene o la compra de alimentos y ropa. También para financiar necesidades educativas, como la compra de material escolar o ayudas para el comedor, así com para pagar el alquiler o los suministros básicos del hogar. Además, servirán para cubrir gastos relacionados con las escuelas infantiles y el apoyo a necesidades puntuales de atención de niños, niñas y adolescentes favoreciendo la conciliación familiar y laboral.

De igual forma, se reservan 25 millones, de los cuales 840.000 euros corresponden a la Región, para reforzar los equipos de servicios sociales encargados de prevenir y detectar riesgos de violencia hacia la infancia.

Por otro lado, en esta inversión destacan más de 100 millones de euros, de los que 1,6 millones corresponden a la Región de Murcia, que se transfieren para financiar la red de servicios sociales de atención primaria de las corporaciones locales.

### Podemos acusa a PP y Vox de «fariseísmo» por el cierre del centro de Santa Cruz

### LA VERDAD

MURCIA. La diputada de Podemos en la Asamblea Regional María Marín criticó aver el «fariseísmo» y la «hipocresía» de PP y Vox con el cierre del centro de menores de la pedanía murciana de Santa Cruz. «No cumplen ningún mandamiento», denunció en un comunicado. «Esta Semana Santa vamos a ver a López Miras y a los jerifaltes de la derecha y la ultraderecha afanarse por encabezar procesiones y portar pasos. Mientras tanto, ponen en la diana a niños v niñas migrantes que salen de sus países huyendo de la pobreza», señaló Marín.

Para la portavoz morada, los dirigentes del PP y de Vox «son fariseos que no cumplen ningún mandamiento ni tampoco los mandatos del Papa Francisco, que ha llamado siempre a la solidaridad con las personas que huyen del hambre y la guerra».

En Podemos, se muestran «muy preocupados», además, por «el futuro no solo de los menores sino también de los trabajadores y trabajadoras del centro». Por ello, frente al «cierre pactado por PP y Vox, frente a este fariseísmo y frente a este pacto del odio», la formación morada recurrirá al Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030. «El Gobierno de España no puede mirar a otro lado mientras en la Región de Murcia se ponen en entredicho derechos fundamentales», concluvó Marín,

Las declaraciones de la diputada se producen después de que la semana pasada el Gobierno regional abriese la puerta al cierre del centro, que es una reivindicación de Vox para apoyar los Presupuestos.

# El PP reclama «unidad» en torno a la regeneración de Portmán

Los populares acusan al PSRM de mantener un «vergonzoso silencio», y los socialistas responden que trabajan por «una solución definitiva»

#### FD / A S

MURCIA. El PP regional apeló ayer a la «unidad inquebrantable» en torno a la regeneración integral de la bahía de Portmán y denunció el «vergonzoso silencio» del PSRM sobre la decisión del Gobierno central de sellar este espacio sin extraer antes los estériles mineros. El secretario general del partido en la Región, José Miguel Luengo; el alcalde de La Unión, Joaquín Zapata; y el consejero de Fomento, Jorge García Montoro, denunciaron ayer que la decisión anunciada

por el secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán, supone «sepultar» este espacio «por segunda vez», 35 años después del cese de los vertidos mineros a la bahía.

«El pasado jueves se escribió la que, sin duda, es la página más negra de la historia de Portmán porque nunca antes se había planteado una solución así», lamentó el alcalde de La Unión. Zapata acusó al Ministerio para la Transición Ecológica de «romper unilateralmente el consenso histórico alcanzado en 2006». El consejero de Medio Ambiente, Juan María Vázquez, también del PP, aseguró ayer que «había un proyecto que teníamos ya todos encima de la mesa acordado, mediante el cual la regeneración no pasaba por la solución que está proponiendo en estos momentos» el Ministerio.

El Ayuntamiento ha organizado un calendario de movilizaciones que arrancará el próximo 27 de abril con una manifestación en La Unión. Las acciones continuarán a mediados de mayo en Murcia, con una movilización frente a la Delegación del Gobierno.

### «Trabajar con rigor»

La portavoz del PSRM, Isabel Gadea, respondió que su partido trabaja «con rigor, responsabilidad y alejado del ruido» para hallar «una solución definitiva» a la situación de la bahía de Portmán, en La Unión. En este sentido, acusó al PP de querer «alimentar la crispación para seguir confrontando». El «esfuerzo» del PSOE «está centrado en que se incorporen las reclamaciones vecinales al proyecto, siempre que sean viables desde el punto de vista técnico», señaló Gadea.



La consejera Rubira y la alcaldesa, María del Carmen Moreno, ayer, en la comunidad de regantes de Águilas. CARM

## Mejora de la eficiencia energética en las comunidades de regantes

El Gobierno regional destina tres millones a medidas para el ahorro en el consumo y la reducción de emisiones

### LA VERDAD

MURCIA. El Gobierno regional ha resuelto la convocatoria de ayudas para la mejora de la eficiencia energética y generación de energía renovable en comunidades de regantes y comunidades generales de regantes, en el marco del Programa de Desarrollo Rural de la

Región de Murcia 2014-2022. Esta convocatoria está dotada con 3 millones de euros, que van a permitir a seis comunidades de regantes ejecutar inversiones por valor de 8,2 millones de euros.

Así lo anunció ayer la consejera de Agua, Agricultura, Ganadería y Pesca, Sara Rubira, durante la visita a la Comunidad de Regantes de Águilas, que recibirá 850.000 euros para mejorar la eficiencia energética. Esta inversión supondrá, además de importantes ahorros en el consumo, reducir de forma notable las emisiones de CO2.

Rubira aseguró que «la reduc-

ción del coste energético procedente de la red eléctrica será de un 20% anual, con un ahorro de costes estimado de 355.000 euros al año. Todo ello como consecuencia de implementar sistemas que mejorarán la eficiencia energética de la planta desaladora Miguel García, propiedad de esta comunidad de regantes. y de instalar una planta solar fotovoltaica para el suministro de energía renovable a la impulsión de Salinares». La titular de Agricultura reseñó que «también es destacable la reducción de la huella de carbono».